



SE HABILITARÁ EL RECINTO.

Quilpué tendrá nuevo Centro de Salud para atender a 15 mil habitantes

● Con miras a mejorar el acceso a la salud de los vecinos de Quilpué, el municipio, a través de la Corporación Municipal, anunció la apertura de un nuevo Centro Comunal de Salud en el sector poniente de la ciudad. Esta semana, la alcaldesa Valeria Melipillán, junto a la directora del SSVQP, Andrea Quiero y directivos, visitaron las instalaciones donde funcionará este dispositivo de salud. “Estamos cerrando el trato para un nuevo centro de salud municipal con cerca de 1.000 metros cuadrados que nos permitirá atender a un sector que históricamente se ha visto carente de acceso a la salud, como es el sector de Valencia, Canal Chacao, Población Argentina y parte del Pompeya”, detalló Melipillán. 